



Pour la première fois, la Ligue Auvergne Rhône-Alpes Handisport, en collaboration avec la LauraFoot a participé à la coupe de France de Foot à 5 Handisport qui avait lieu du 9 au 11 juin.

Cette compétition de futsal rassemblait un tournoi adulte et deux tournois jeunes (D1-D2 et D1 à D5b), rassemblant plus de 350 personnes sur le week-end.

Grâce à ses deux demi-journées de sélection plus une séance d'entraînement, la ligue a pu emmener une équipe de 7 joueurs, venant de toute la région.

Pour sa première participation, l'équipe termine 10<sup>ème</sup> du tournoi mais a su progresser tout au long du week end, laissant presque quelques regrets sur une possible qualification en quarts de finale.

L'équipe reste plus que motivée pour l'an prochain. Trois joueurs ont déjà pris contact avec un club de futsal handisport ! Cette première édition remplit donc tous les objectifs fixés.

Un grand merci aux familles, supporters, joueurs et éducateurs qui ont permis ce déplacement, ainsi qu'à la LAuRaFoot, sans oublier David Cazanove et Fanny Bizard pour leur investissement et leur coaching de qualité.

